

El IES San Fernando exhibe una muestra contra el cáncer para concienciar a su alumnado en la prevención y control de esta enfermedad

La exposición permanecerá en el centro hasta finalizar el mes de febrero y también la han tenido expuesta durante tres semanas antes en otra zona del instituto. En ella se muestran algunos ejemplos que sirven para ilustrar los avances que, en los últimos años, con el apoyo de la AECC, han contribuido a combatir esta enfermedad, desde la prevención hasta los tratamientos más innovadores, así como la mejora de la calidad de vida de las personas afectadas por esta enfermedad

10/02/2023 | Redacción



*El IES San Fernando, de Badajoz, exhibe una muestra titulada '50 años cambiando la historia del cáncer', con motivo de la celebración del Día Mundial contra el Cáncer, promovida por la **Asociación Española contra el Cáncer (AECC)**, con el fin de aumentar la concienciación y movilizar a la sociedad para avanzar en la prevención y control de esta enfermedad.*



Dos alumnos colocan uno de los carteles de la exposición. (Cedida)

El área de salud del **IES San Fernando**, coordinada por la **profesora Belén Álvarez Estrada**, ofrece al alumnado de este instituto pacense la posibilidad de trabajar a fondo los contenidos de la exposición, desde las distintas áreas, para que tomen conciencia de la importancia de la investigación en la mejora de la calidad de vida, así como de la cooperación y la solidaridad como valores fundamentales en nuestra sociedad y que se manifiestan en asociaciones como la **AECC**.

En la muestra se pueden ver algunos ejemplos de los avances que, en los últimos años, han contribuido a abordar todas las fases de la progresión del cáncer, desde la prevención hasta la búsqueda de nuevos tratamientos más específicos, así como las líneas de investigación sobre medicamentos que pueden producir cáncer, además de la importancia del ejercicio físico para prevenir el cáncer de mama, las técnicas de detección precoz, entre otros.

Aunque esta exposición no esté pensada para ser visitada por el público en general, el centro educativo invita a que si algún padre o madre que vaya al instituto y desee verla, puede hacerlo y, en caso de que algún otro centro esté interesado en tenerla solo tiene que ponerse en contacto con la sede de la AECC y solicitarla.

Esta exposición se incluye en el marco de las diferentes actividades que se están desarrollando en instituto para conmemorar el **50 aniversario del IES San Fernando** y pretenden ser un ejemplo de la formación integral que se ofrece a sus alumnos: “conocimientos, pero también valores, para que puedan construir un mundo mejor”.